

Nuevosur advierte riesgo de mal uso de grifos y entrega recomendaciones para el cuidado del agua

Frente a las altas temperaturas que han alcanzado niveles históricos, Nuevosur hace un llamado a la comunidad para cuidar los grifos y evitar prácticas que comprometan la disponibilidad del agua ante incendios.

Las altas temperaturas no solo elevan la demanda de agua, sino también la probabilidad de incendios. En este contexto, la manipulación ilegal de grifos se convierte en un problema crítico, incrementándose y poniendo en riesgo la disponibilidad de este recurso esencial para responder a emergencias.

En la región, existen 5.393 grifos, los cuales cuentan con un plan de mantenimiento y revisión periódico por parte de Nuevosur que llama a proteger esta infraestructura y denunciar su mal uso.

El subgerente zonal, Daniel Gutiérrez, señaló que “es sumamente relevante ser conscientes de esta problemática. Un grifo mal utilizado puede desperdiciar hasta 60 mil litros de agua por hora, lo que equivale al consumo mensual de cuatro viviendas. Por eso,

hacemos un llamado a la comunidad a denunciar su apertura ilegal y a proteger esta infraestructura”.

El comandante de bomberos de Curicó, Luciano Moraga, indicó que “estamos en una época muy compleja, en los próximos días estamos en el pick de los incendios forestales y eso no significa que los incendios están fuera de la ciudad, al interior tenemos sitios eriazos, matorrales y arbolados, eso significa tener que movilizar equipos y el agua para poder combatir los incendios, y dentro de la ciudad la única fuente que nos proporciona este elemento son los grifos, por eso el llamado a los vecinos es que nos ayuden a cuidarlos”.

En tanto, Antonieta Rojas de la unión comunal de juntas de vecinos, manifestó “para nosotros es muy importante las alianzas

que establecemos con las empresas, en este caso con Nuevosur y también bomberos que son los únicos encargados de operar los grifos. Reconocemos que también es labor nuestra concientizar a los vecinos del buen uso de estos implementos y hacer las denuncias correspondientes en que caso de ser mal utilizados”.

En el marco de la campaña “Más que un Grifo un Amigo” Nuevosur junto a Bomberos han entregado recomendaciones a la ciudadanía e instado a denunciar el uso indebido de los grifos, acción que está tipificada como delito según el Código Penal.

Por otra parte y en el contexto del aumento de temperaturas extremas, Nuevosur reforzó la importancia de adoptar hábitos responsables para cuidar el agua. Entre las re-

comendaciones destacan: Cerrar la llave al cepillarse los dientes. Esto ahorra hasta 12 litros de agua por minuto.

Usar un recipiente al abrir la ducha. Evita el desperdicio mientras el agua se calienta.

Tomar duchas breves. Reduce el consumo en hasta 100 litros por vez.

Reparar fugas. Una llave que gotea puede perder hasta 80 litros diarios.

Regar en la tarde o noche. Reduce las pérdidas por evaporación.

Para denuncias y consultas, los vecinos pueden contactarse con el Centro de Ayuda de Nuevosur al 600 33 11000 o *3311 desde celulares.

